



天狗像前にて記念撮影

高尾山健康登山親睦会 高尾山清掃

高尾山健康登山親睦会では、毎年、波多野重雄会長（写真右より三人目）他、有志の皆様が集まり、ゴミ袋を片手に高尾山を清掃しております。いつまでも綺麗で美しい山でありますよう願っております。



奉納御礼

「肉の山本」会長の山本源吉様（八王子市）には、客殿内の階段に新たに手すりを御奉納頂きまして、重ねて御礼を申し上げます。



天狗社で法要が執り行われる

高尾山天狗まつり 五月十八日(月)

高尾山 四季の草花 オウギカズラ 扇蔓

葉の形が五角状心臓形で扇の形のように見え、花後にツタのような走出枝を出します。ツタの意味がある蔓を付けて名前が付いています。山地のやや湿り気味の木陰に出る多年草で、茎の高さは八〜二十センチになります。



シソ科・キランソウ属

花は茎上部の葉腋から数個出て、二センチ前後の白色から淡紫色の唇弁花で、花弁には濃紫色の筋が入っています。上唇は浅く二裂し、下唇は三裂、中央裂片は細かく切れ込んでいます。葉は対生し、五角状心臓形で、縁に波状の鋸歯があります。高尾山系では、高尾林道を城山方向へ歩き、「ふれあい森林館」への分岐点の山側や小下沢林道を歩き、キャンプ場跡から景信山への登山道などで見られます。キランソウ、ジュウニヒトエ、キンモンソウ等の花に似ています。

(撮影・文 中村 毅人)

杉香る高尾山の玄関口 高尾山口駅リニューアル



新駅舎は大きな軒が特徴的

四月二十四日、昨年より進められていた、京王線高尾山口駅の改装工事が終わり、新たな駅舎が完成した。新駅舎は、歌舞伎座等を手掛けた、建築家の隈研吾氏によりデザインされた。多摩産の杉材をふんだんに使い、高尾山薬王院をイメージした迫力ある軒が特徴的である。四月二十九日には、高尾・八王子エリアのさまざまな観光情報が見られる、「高尾山口観光案内所」のオープニングセレモニーが行われた。この施設には、近年増加している海外からの観光客向けに、英・仏・中国語等に堪能な案内人が常駐する。観光案内所の愛称は公募により決定し、高尾山に生息するムササビに因み、「むささびハウス」となり、八王子市観光PRキャラクターの「はっちおーじ」より発表された。



「はっちおーじ」による愛称発表

京王クリーンキャンペーン開催

五月十七日(日)



参道各所の春日燈籠を掃除する

去る五月十七日高尾山にて、京王電鉄(株)主催の「京王クリーンキャンペーン」が行われた。総勢約千二百人のボランティアが参加し、ゴミ袋を手を持ち、行き帰りの道中のゴミを拾った。また、神楽堂から四天王門までの春日燈籠の清掃も併せて行われ、京王プラットガールの高尾かえでさん（写真右）も参加して燈籠を磨き、一生懸命に汚れを落としました。